

# Lügen und Geheimnisse

## Königsbacher Autorin Uschi Gassler veröffentlicht Debütroman

Von unserem Mitarbeiter  
Nico Roller

**Königsbach-Stein.** Eine verzwickte Geschichte voller Geheimnisse, Lügen und Intrigen – so könnte man den neuen Kriminalroman der Königsbacher Autorin Uschi Gassler beschreiben, der im Mai dieses Jahres erschienen ist. Bei „Gier ist dicker als Blut“ – so der Titel des Buches – handelt es sich um einen Psychothriller, der für seine Leser viele unerwartete Wendungen bereithält. „Der Roman ist eigentlich auf ganz sachliche Weise entstanden“, erzählt Gassler, die zuvor bereits erfolgreich einige Krimi-Kurzgeschichten in Anthologien publiziert hatte. Als sie im Rahmen ihres Fernstudiums ein Roman-Exposé habe verfassen müssen, sei ihr der Gedanke gekommen: „Aus diesen Ideen

### Regionalität spielt im Krimi große Rolle

muss ich mehr machen.“ Nach und nach hat sich daraus eine spannende Geschichte entwickelt, in der Regionalität eine große Rolle spielt. „Ich war in Karlsruhe und habe mir vorgestellt, dass auf dem Geigersberg eine prächtige Villa stehen könnte“, erinnert sie sich. Auch wenn sie sich nicht auf Regionalkrimis festlegen will, hat es ihr Spaß gemacht, die eigene Region als Kulisse für ihre Handlung heranzuziehen.

Kein Wunder also, dass ihr aktueller Roman hauptsächlich in Karlsruhe spielt, wo der Protagonist Jonathan Falkner in einer schmucken Villa lebt. Durch einen Lottogewinn und kluge Entscheidungen an der Börse hat er es zum Millionär gebracht. Obwohl Jonathan rein äußerlich alles hat, was er braucht, belastet ihn seine Vergangenheit: Nachdem er als Kind in einem Bus ausgesetzt wurde, hat ihn eine Familie adoptiert; seine Mutter ist tot, nach seinem Vater traut er sich nicht zu suchen. Im fernen Barbados erfährt der aus Karlsruhe ausgewanderte Anton Romberg von Jonathans Lottogewinn. Kurz entschlossen macht er sich auf den Weg in die Fächerstadt und bewirbt sich bei



DIE KÖNIGSBACHER LITERATIN Uschi Gassler mit ihrem Debütroman „Gier ist dicker als Blut“, der seit Mai dieses Jahres erhältlich ist. Foto: Roller

Jonathan als Gärtner. Er stellt Recherchen an, indem er seine Kontakte von früher nutzt. Dann geschieht ein Mord nach dem anderen. Eingebettet in badi-sches Lokalkolorit entwickelt sich auf diese Weise ein spannender Kriminalroman, in dem nichts so ist, wie es zu Beginn scheint. „Es bleibt spannend bis zum Schluss“, verspricht Gassler, die schon mitten in den Vorbereitungen für ihren nächsten Roman ist, der ganz anders werden soll als der jetzige.

Uschi Gassler wurde 1957 im oberfränkischen Kronach geboren. Nachdem sie in Pforzheim das Gymnasium abgeschlossen hat, absolviert sie eine Ausbildung zur Industriekauffrau. Seit 1980 lebt sie in Königsbach. Im Jahr 2003 nahm sie ein Belletristik-Studium auf

und schrieb sich bei einer Autorenschule ein. Nachdem Gassler es in 2009 bei einem Schreibwettbewerb unter die ersten zehn geschafft hatte, verfasste sie einige Kurzgeschichten, von denen ein paar in Anthologien erschienen. Im Jahr 2012 kam sie zum „Kleinen Buch Verlag“ in Karlsruhe, zwei Jahre später gründete sie den Verein „Goldstadt-Autoren“, der Literaten aus der Umgebung in ihrer schriftstellerischen Tätigkeit unterstützt.

### i Service

Uschi Gasslers Buch „Gier ist dicker als Blut“ ist im „Kleinen Buch Verlag“ erschienen. Das Taschenbuch hat 363 Seiten, 14,90 Euro. ISBN: 978-3-942637-73-2